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入隊前不安に感じたこと 
 自分は体力がなかったので、体力面に不安を感じていましたが、
毎日少しずつ筋トレなどをしていくうちに体力面の不安はなくなりました。 
 

入隊して良かったこと 
 体力がついたことが一番良かったです。他にも縫い物やアイロン 
がけなど、いろいろなことが出来るようになりました。 
 

後輩へのメッセージ 
 今まで気付けなかったことに気付けたりするので、新しい自分を発
見できます。進路に迷ったときは自衛隊に入隊するという考えもあり 
だと思います。 
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